学院中だより

興誠学園教育理念「誠の精神」

令和5年5月10日 第2号 文責 鈴木清吾

1学期、あっという間に1か月が過ぎました

学級組織や学級目標が決まった4月。クラスコミュニティ(クラスメートのことを知ろう!)やマイビジョンに関係する校内研修を各学年で実施し、授業も始まって1か月が経ちました。それぞれの学年の様子を紹介します。

1年A組 学級目標 CHALLENGE EVERY DAY

1年生は毎日が新しく始まったことばかりです。 授業や部活動、中学校の行事等を通して、新しい発 見が続いたことと思います。交通安全教室では、上 池自動車学校の職員の方を講師に招いて自転車の 乗り方と交通事故の防止を中心に講義をしていた だきました。代表の生徒が数名自転車シミュレー ターを操作しながら、身近に潜む自転車事故の危 険性について体験しました。この講習の受講を終 えて、希望者は自転車通学が可能になりました。



2年A組 学級生活のテーマ けじめとめりはり

は2年生の陶芸教室のものです。全学年、それぞ

2年生は、明るく元気に学校生活を送りながら、集中する時と楽しむ時のけじめ をつけることを学級のテーマとしています。写真

れ異なった日に陶芸教室 を実施します。講師の方の 説明を聞いた後、熊の置き 物を作成しました。どの学 年も、6月2日(金)、3 日(土)に開催される文化 祭に展示されます。





3年A組 学級目標 The Most Important

3年生にとって、中学校生活を送る最後の1年です。1年後、数年後の「なりたい自分」を意識して充実した毎日を過ごしてほしいと思います。

10月29日(日)からオーストラリアホームステイが始まります。4月から、ホームステイの意義・海外生活の注意点や現地の人々との交流などの学習を進めています。4月20日(木)3年生の保護者会において、出国に関する準備・手続等を旅行業者の方に説明していただきました。



令和5年度 前期生徒総会

5月8日(月)6時間目の授業終了後、オンラインにて前期生徒総会が実施されました。令和4年度後期生徒会の活動報告と本年度前期の活動計画の承認が完了しました。山本会長のもと、各専門委員会が活発に活動できるよう、教員も支援していきたいと思います。司会進行と提案は別室で行い、他の生徒は各教室の大型スクリーンを見ながら各自のタブレットで配信されている議案書を読んでいました。







司会進行と提案者

各教室で提案を見守ります

議案書は各自のタブレットへ配信

※令和5年度前期専門委員会の活動目標

委員会	活動目標
生徒会執行部	メリハリのある 笑顔あふれる 学校づくり
	SKR(素早さ・切り替え・ルール)
学級委員会	1年生:時間を守る 2年生:メリハリをつける 3年生:正しい挨拶をする
学習委員会	将来のために勉強しよう
生活委員会	規則正しく、明るく楽しく学校生活を送ろう
保体委員会	心と体の健康を保ち、充実した学校生活を送ろう
美化委員会	みんなの美化意識を高めよう!

朝の挨拶運動 Part 2

学院高校生徒会役員・専門委員と野球部の有志生徒がたくさん参加して、挨拶運動を続けています。中学生はどんな気持ちで高校生の挨拶運動を見ているでしょうか。高校の先輩よりも先に元気な「おはようございます」が言えているでしょうか。元気な挨拶の声がこれからも聞こえ続けてほしいと思います。

前号で紹介しました「みんなであいさつありがとう」の漢字の解釈について以下にご紹介します。



おはようございます

早起きして「あなたもお早いですね」と挨拶を交わして、お互いをほめ合い気持ちよく元気に一日のスタートです。

おやすみなさい

一日働いてさぞお疲れになったでしょう。

「早くお休みください」という優しい思いやりの「ねぎらいの言葉」です。

いただきます

ありがたいお食事を、頭の上に頂くよ<u>うに尊んで</u>唱える言葉です。お米も野菜も魚 もお肉もみな尊い命です。その尊い命を<u>頂きます。</u>

ごちそうさま

<u>一生懸命に走り回っ</u>て材料を整え、料理くださったことに感謝するお礼の言葉です。 <u>「馳」も「走」も走る</u>という意味です。

「みんなであいさつありがとう」(藤本幸邦作)より抜粋・要約・補足 (次号に続く)